

BIG ISSUE

Briptu Hermanto, Bhabinkamtibmas Ds. Cikembang Polsek Caringin Polres Sukabumi Sambangi Warga di Kp. Pajegan

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.BIGISSUE.ID

Jul 28, 2023 - 10:17



Briptu Hermanto, Bhabinkamtibmas Ds. Cikembang Polsek Caringin Polres Sukabumi Sambangi Warga di Kp. Pajegan

SUKABUMI - Briptu Hermanto, Bhabinkamtibmas Ds. Cikembang Polsek

Caringin Polres Sukabumi, melaksanakan giat sambang di Kp. Pajegan, RT. 02/02, Ds. Cikembang, Kec. Caringin, Kab. Sukabumi. Kehadiran Bhabinkamtibmas ini bertujuan untuk mempererat hubungan dengan masyarakat serta menjaga situasi kamtibmas di lingkungan desa. (28/07/23).

Dalam kunjungannya, Briptu Hermanto melakukan dialog dan bersilaturahmi dengan warga setempat. Selain itu, Bhabinkamtibmas juga memberikan himbauan kepada warga tentang pentingnya peran aktif masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di desa.

"Sebagai Bhabinkamtibmas, tugas kami adalah menjaga keamanan dan memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat. Kami selalu siap membantu dan mendengarkan segala keluhan dan permasalahan yang dihadapi warga," ujar Briptu Hermanto.

Di tengah gencarnya upaya menjaga kamtibmas, Bhabinkamtibmas juga mengajak warga untuk bersama-sama menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman. Kolaborasi antara kepolisian dan masyarakat diharapkan dapat mengurangi potensi tindakan kriminalitas.

"Himbau kami kepada warga adalah tetap menjaga solidaritas dan kerukunan antar tetangga. Mari saling mengingatkan dan bekerja sama untuk menciptakan lingkungan yang harmonis," tambahnya.

Kapolsek Caringin, Ipda Sugiarto mengapresiasi giat sambang yang dilakukan oleh Briptu Hermanto. Kehadiran Bhabinkamtibmas di wilayah desa merupakan bentuk komitmen kepolisian dalam memberikan perlindungan dan pelayanan terbaik kepada masyarakat.

"Kami terus berupaya untuk hadir di tengah-tengah masyarakat. Kehadiran Bhabinkamtibmas sangat penting untuk menjaga kedekatan dan memahami kebutuhan serta aspirasi warga," kata Kapolsek.

Giat sambang seperti ini merupakan bagian dari upaya Polsek Caringin untuk meningkatkan kualitas pelayanan dan keamanan di wilayah hukumnya. Diharapkan, melalui kegiatan ini, kerjasama dan kepercayaan antara masyarakat dengan kepolisian semakin terjalin erat.